

8 RÉGION

MORGES

Duo fraternel et original entre orgue et saxophone

Le groupe missionnaire de la paroisse catholique de Morges organise un concert, dimanche 8 mars, avec la collaboration de deux artistes talentueux, les frères Faggioni, Stefano (orgue) et Fabio (saxophone).

Quand la sonorité brillante et veloutée du saxophone rencontre celle, somptueuse et harmonieuse, de l'orgue, cela donne naissance à un duo original pour le plus grand plaisir du public. Invités de festivals internationaux, voyageant dans le monde pour porter leur musique et

mettre en valeur la richesse des couleurs et des caractères de leurs instruments, les deux frères nous emmènent dans une promenade musicale à travers des époques et des pays différents. Le répertoire, point de rencontre entre la musique classique et contemporaine, de la Renaissance à nos jours, s'adresse au grand public aussi bien qu'aux amateurs les plus exigeants.

Ce concert est organisé en faveur des actions que le groupe missionnaire entreprend auprès des enfants démunis en Afrique, notamment à Madagascar et au Congo. [COM](#)

INFO+

Le concert a lieu à l'Eglise St-François de Sales, à Morges, dimanche 8 mars 20h15. Entrée gratuite

MORGES La ville entend créer sa cellule de gestion de crise. Prix: 100 000 francs.

Les moyens d'anticiper le pire

MARTINE ROCHAT
martine.rochat@lacote.ch

«Il ne s'agit ni de peindre le diable sur la muraille, ni de paniquer les élus et la population, mais, au contraire, de mettre en place, de manière anticipée, une structure et des procédures permettant de faire face à toute situation potentiellement dangereuse pour Morges et les Morgiens.» Le syndic Vincent Jaques justifie, de la sorte, une demande de crédit de 100 000 francs par la Municipalité, en vue de financer la création d'une cellule de crise lors d'événements majeurs. Le préavis a été déposé quelques jours seulement après les attentats de janvier à Paris. Est-ce à dire que l'exécutif craint de voir La Coquette livrée aux jihadistes de Daech ou d'Al-Qaïda? Vincent Jaques répond par la négative. «Le document, élaboré bien avant, était prêt à ce moment-là. Il y a eu au plus un hasard de calendrier... En fait, la Municipalité a commencé à réfléchir à la question après qu'un incendie dans un immeuble sur la place de la Gare, à fin 2011, ait mis en lumière des faiblesses et des flottements dans l'organisation de la chaîne des secours, qui n'avaient, par chance, pas eu de conséquences négatives.»



L'incendie du 3 décembre 2014 dans l'entreprise Thévenaz-Leduc à Ecublens Une catastrophe qui n'est pas à exclure dans une ville de Morges traversée par les voies de chemin de fer et l'autoroute. ARCHIVES CÉDRIC SANDOZ

cours et des exercices. Une salle pourvue d'équipements informatiques et de transmissions, aménagée dans le bâtiment occupé par la Direction infrastructures, énergies et espaces publics à Rond-Bosson 14, accueillera, par ailleurs, les sessions de l'état-major de crise. Celui-ci inclura les commandants de Police-Région-Morges et du SIS Morget, le syndic, ainsi que tout représentant des services communaux concernés. Les contextes où la future cellule pourrait intervenir sont divers: des risques naturels, feux, inondations, tempêtes, aux pandémies menaçant la santé publique, en passant par les accidents



Petite crise, la bise noire a mobilisé un vaste dispositif, coordonné au plus haut niveau.»

DENIS FROIDEVAUX CHEF ÉTAT-MAJOR CANTONAL DE CONDUITE (EMCC)

liés à l'industrie ou à la mobilité. Vincent Jaques est formel, à ce titre: «Pour Morges et sa région, les dangers les plus sérieux sont liés principalement au trafic CFF ou à la route, pensez seulement à l'énorme incendie de décembre 2014 chez Thévenaz-Leduc.»

Bise noire et congères

Un avis corroboré par Denis Froidevaux, chef du service de la sécurité civile et militaire, à la tête de l'Etat-major cantonal de conduite (EMCC), répondant du Conseil d'Etat en matière de gestion de crise (lire encadré). «Il est bien que des communes comme Morges prennent de telles initiatives, dans la mesure où elles sont responsables de la protection des personnes. Mais on regrette des décisions prises sans en référer à l'échelon au-dessus... Les situa-

tions ne s'arrêtent pas aux frontières communales ou régionales. Exemple: petite crise, la bise noire et les perturbations qu'elle a engendrées ont mobilisé un vaste dispositif, police, service de déneigement, autorités scolaires, etc., qui doit être coordonné au plus haut niveau. Nous invitons en conséquence la Municipalité à faire appel à nous. Nous allons dans tous les cas la contacter. Nous avons une expérience, nous avons établi des processus et nous proposons des formations...» A noter, enfin, pour sceller la future collaboration commune-canton, que Morges héberge, depuis peu, un poste de commandement décentralisé, rattaché à l'EMCC, projet pilote pour l'heure, mais que le canton souhaite faire esigner à terme dans tous les autres districts. [COM](#)

Home Litterie **bico**

Le spécialiste de la literie

Mauverney 18b, 1196 Gland t. 022 / 364 54 64 / p. 079 / 622 10 56 www.home-literie.ch



Auberge du Lion d'Or Robert Bubloz cuisinier

Fermé le mardi et le mercredi

Fondue: bourguignonne-vigneronne-au fromage
Filets de perches à gogo le lundi
Restauration non-stop le dimanche
1268 Burtigny - Tél. 022 366 20 21

CHERCHONS DE SUITE DES BÉNÉVOLES

pour le partage de loisirs à domicile ou à l'extérieur.
Région Nyon

Contact: Evelyne Roth
079 590 41 02
www.vd.pro-senectute.ch

Colorez votre quotidien avec le bénévolat auprès des seniors!

Pour le bien-être moral, physique et matériel des personnes en âge AVS.

PRO SENECTUTE VAUD

Centre d'Image Corporelle l'entretien de votre beauté

Au centre de Nyon, tous traitements médicaux esthétiques visage et du corps

Méd... avec plus d'expérienc...e FMH de chirurg...e esthétique...re agréé, agrandit son... pour vous offrir les dernières nouveautés en médecine esthétique.

PEELINGS **THERMAGE** (rafermissement par radiofréquence)

INJECTIONS (botulinum, cicatrice myélectrique) **CRYOLIPOLYSE**

Informations détaillées sur: www.cic-nyon.ch ou sur rendez-vous:
Av. Alfred Cortot 7D-E au 022 362 27 66

LES PLUS GRAVES DANGERS QUI MENACENT MORGES

Denis Froidevaux rejoint le syndic lorsqu'il s'agit de définir les plus graves périls qui pèsent sur Morges, l'une des 31 régions dessinées dans la carte des risques établie en 2012 pour tout le canton. Sans surprise, les schémas liés à la mobilité y paraissent prépondérants, eu égard à la morphologie de la commune, avec les deux artères à haut débit qui la traversent. «Cela implique des dangers importants d'accidents routiers ou ferroviaires, autant lors du transport de personnes que de marchandises, y compris de substances toxiques», constate Denis Froidevaux. D'autres hypothèses découlent de la forte densité d'une ville de taille restreinte, surtout dans le centre historique, où, en cas d'éclatement d'un violent sinistre, l'évacuation de populations est des plus plausibles, malgré un air de scénario pour film-catastrophe de série Z. [COM](#)

MORGES Le chœur mixte Ste-Cécile est désormais OPUS 1020.

Concert pour un nouveau nom

Le chœur OPUS 1020, de Renens – autrefois nommé «Chœur mixte Ste-Cécile» – veut marquer sa nouvelle appellation par un concert consacré au compositeur allemand Johann Nepomuk Hummel (1778-1837) qui fut l'élève de Mozart, Haydn et Salieri, dont l'œuvre influencera entre autres Frédéric Chopin et Robert Schumann dans leurs débuts.

Sous la direction de Dario Alasia, les chanteurs présenteront la grande Messe en si bémol majeur op. 77 et le Te Deum WoO 16 pour chœur et orchestre, composés lorsque Hummel succéda à Joseph Haydn comme Konzertmeister chez le prince Esterházy. Pour l'histoire, ces deux œuvres ont été ensuite éditées et



Le Chœur mixte Ste-Cécile est devenu le chœur OPUS 1020. DR

publiées du vivant du compositeur lorsqu'il était maître de chapelle à Stuttgart.

Samedi à Renens et dimanche à Morges, le chœur sera accompagné de l'Orchestre et l'Ensemble Mimesis. [COM/FMO](#)

INFO+

Concert le 8 mars à 20h à l'église catholique de Morges. Opus 1020 joue également le samedi, à 20h, à l'église catholique de Renens. Entrée: 30 francs. www.opus1020.ch

MÉMENTO

MORGES

Conférence aérienne

Les papillons migrent aussi. Paul-André Pichard est un ingénieur retraité, passionné de photographie avec un vif intérêt scientifique. Jeudi, à 20h, il donnera une conférence à Beausobre, intitulée «Voler au-delà des Alpes». C'est en 1998, en marge d'un voyage professionnel, que Paul-André Pichard a été le témoin de la migration des monarques en Amérique du Nord. Il n'a cessé depuis d'étudier le phénomène, que ce soit aux Etats-Unis, à Taïwan ou sur nos cols alpins, où il se déplace de jour et de nuit avec son laboratoire mobile. Il présentera son travail et les résultats de ces années de recherches. Org.: Groupe ornithologique et des sciences naturelles de Morges et environs. [COM/FMO](#)